
Мбаппе о вылете «ПСЖ»: «Мы старались сделать все, что в
наших силах, но это оказалось невозможно. Мы показали, что

способны пройти далеко»
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Килиан Мбаппе высказался после вылета от «Боруссии» из Лиги чемпионов.

«Соперник сыграл лучше в штрафных площадях. Мне жаль семьи, жаль фанатов. Мы
старались сделать все, что в наших силах, но это оказалось невозможно.

В этом сезоне мы показали, что способны пройти далеко», – сказал форвард «ПСЖ».


